

12月24日今年も長野県ストリートダンス普及協会の方を講師にお迎えして、体育のダンスの単元が始まりました。今日は、全学年に指導をしていただきました。

初日は全体でそろえるダンスの指導を受けました。生徒たちは、小学校からダンスの授業を経験していることもあり、振り付けの飲み込みが早く、身のこなしも様になっていました。年明けのクラスのオリジナルダンスづくりの時間を経て2月の参観日で学習の成果を発表します。皆さん期待してください。



【生徒の感想】

・今日は、ちびゆりさんたちが来てくださってダンスを教えてくれました。「My way」という曲に合わせて踊るのは初めてなので覚えることがたくさんで大変でした。だけど、ちびゆりさんたちが雰囲気を明るく楽しくしてくれて、私も楽しくなって周りのことなんか気にせずに踊ることができました。ダンスが不安っていう気持ちが少しあったけど楽しく踊れそうです。



12月25日お世話になった先生とのお別れ会がありました。生徒の送別の言葉や、みんなで撮った写真のプレゼントがありました。先生は「朝早くから登校して花の水やりをしている生徒がいたり、授業の片付けを何も言わなくても手伝ってくれる生徒がいたりして、とても温かい気持ちになった」と挨拶をして、生徒との別れを惜んでいました。お世話になりました。



クリスマスイブは、生徒会の役員がサンタクロースになって給食の時間に各教室を回ってくれました。飯綱中学校は12月26日から冬休みになります。

生徒の皆さんには、健康に気を付け充実した冬休みを過ごして欲しいです。1月8日には、皆さんの元気な顔を見れることを楽しみにしています。よいお年をお迎えください。